

Hockey reanuda actividad con amistosos oficial dará inicio en la primera quincena de marzo.



Patricio López, máximo dirigente de la A.S.H. brindó detalles de lo que será el regreso a la competencia para la temporada 2021.

“Los clubes pertenecientes a la Asociación Santafesina de Hockey ya empezaron sus respectivas pretemporadas. Durante la segunda quincena de este mes de febrero, comenzaremos con encuentros durante dos sábados seguidos” anticipó el presidente del hockey santafesino.

Serán los sábados 20 y 27 los que servirán de pretemporada, previos a los torneos competitivos que estarán comenzando el sábado 6 de marzo para las damas y el sábado 13 para los caballeros”.

Mientras tanto, en Alma Juniors, se sigue trabajando en toda la semana con todas las categorías de femenino, las mamis hockey y los caballeros. El coordinador head coach es el profesor Adrián Kieffer